

El MOP atribuyó la demora a la reubicación de infraestructura sanitaria. Desde el municipio de Paihuano expresaron reparos por el tiempo transcurrido desde que se produjo la emergencia.

Por Joaquín López Barraza

A más de un año de que las lluvias provocaran un socavón en la intersección de las rutas D-485 y D-487, en Montegrande, la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas dio inicio esta semana a las obras de reparación.

Según informó el seremi de Obras Públicas, Javier Sandoval, el retraso respondió a la necesidad de trasladar infraestructura sanitaria en el sector. «Antes de iniciar las obras de reparación, diseñadas por nuestra Dirección de Vialidad, se debían trasladar tuberías presentes en el lugar, las cuales forman par-

te de la infraestructura del APR La Jarilla, el cual, en paralelo, se vio afectado por una gran emergencia de varios meses, en otro sector de la comuna», señaló.

La solución contempla estabilización con gaviones y tiene como objetivo evitar que se repita un colapso del terreno. Las faenas ya están en marcha y se espera que concluyan en agosto.

Desde el municipio, el alcalde de Paihuano, Hernán Ahumada, cuestionó la demora y la falta de comunicación oficial. «Al fin, después de más de un año, hemos visto que han comenzado las obras y los trabajos en el sector del socavón de Montegrande. Si

bien hasta el día de hoy no hemos recibido ninguna notificación oficial por parte de Vialidad, salvo algunos anuncios por los medios de comunicación, valoramos que después de más de un año hayan comenzado las obras de mejoramiento del sector, que era un riesgo latente, tanto para los vecinos como también para los turistas que nos visitan», declaró.

Las obras buscan dar una solución definitiva al colapso registrado en el sector y reforzar la seguridad vial en una zona que había permanecido con tránsito restringido desde mediados del año pasado.

Vialidad inicia obras en socavón de Montegrande tras más de un año de espera

